

# Marchtrenk ist beliebteste Gemeinde von Österreich

---

Marchtrenk: Sehr viele der über 2000 österreichischen Gemeinden nahmen am Wettbewerb des Bundesministeriums für Inneres zur „beliebtesten Gemeinde“ teil. Am 63. Österreichischen Gemeindetag, der vom 6.- 7. Oktober 2016 in Klagenfurt stattfand, wurden die Sieger von einer Fachjury ermittelt. Als Kriterien wurden die Aktivitäten und Leistungen der Kommunen in den letzten Jahren und ein Internetvoting der Bürger herangezogen.

Nachdem sich Marchtrenk bereits beim Bewerb um den Landessieger durchsetzen konnte, folgte im Rahmen eines Galaabends der Paukenschlag mit der Prämierung zum Bundessieger. Damit erhielt der engagierte und über alle Lebensbereiche hinweg beispielgebende kommunale Weg von Marchtrenk der vergangenen Jahre eine verdiente Würdigung. Bürgermeister Paul Mahr nahm den Preis aus den Händen von Bundesminister für Inneres Mag. Wolfgang Sobotka, Politwissenschaftler Prof. Peter Filzmaier und Gemeindebundpräsident Prof. Helmut Mödlhammer entgegen.



Fototext: Bürgermeister Paul Mahr bei der Preisverleihung des Landessiegers durch Bundesminister für Inneres Mag. Wolfgang Sobotka und Gemeindebundpräsident Prof. Helmut Mödlhammer



Bürgermeister Paul Mahr bei der Preisverleihung des Bundessiegers zur beliebtesten Gemeinde von Österreich durch Bundesminister für Inneres Mag. Wolfgang Sobotka und Gemeindebundpräsident Prof. Helmut Mödlhammer